

LIFFORD TO RETURN

[Greyhound Star](#) — [March 25, 2021](#)

Altruistic Duffy family gesture ensures a return to racing in North West

Greyhound Star understands that Lifford Stadium has been purchased by a syndicate of businessmen/greyhound racing enthusiasts. Spokesman for the buyers, Gary Boyle, states that a deal has been done with the deposit paid, the legal work is underway, and that they plan to bring greyhound racing back to the popular Irish border town sometime this summer.

In summing up developments, Gary was effusive in his praise of the Duffy family who own the site.

He said: "The Duffys have been fantastic to work with, and we have no doubt that it's mainly down to their desire to keep it as a greyhound racing venue that we managed to get the deal done without a single hiccup. We can't thank them enough for making it happen.

"We are still to speak to Rásaíocht Con Eirann (Irish Greyhound Board) having only just secured the agreement, but do not expect any issues. We will make it absolutely clear, we are not asking for any financial assistance from the Irish taxpayer. This is an entirely independently financed project. But in a region that the Board has not felt able to support financially, it may prevent many good greyhound folk from leaving the greyhound industry."

This is surely the sort of news that greyhound folk in the north of Ireland, on both sides of the border, could only dream about. Greyhound Star will provide regular updates as further developments are made public.

ÜBERSETZUNG

Lifford wird zurückkehren

Selbstlose Geste der Familie Duffy sorgt für eine Rückkehr des Rennsports im Nordwesten

Der Greyhound Star hat erfahren, dass das Lifford Stadium von einem Syndikat von Geschäftsleuten/Greyhound-Rennbegeisterten gekauft wurde. Gary Boyle als Sprecher der Käufer erklärt, dass die Anzahlung bereits geleistet wurde, die rechtlichen Schritte eingeleitet sind und dass sie planen, irgendwann in diesem

Sommer Windhundrennen in die beliebte irische Grenzstadt zurückzubringen. Als er die Entwicklungen zusammenfasste, war Gary überschwänglich in seinem Lob für die Familie Duffy, der das Gelände gehört.

Er sagte: "Die Zusammenarbeit mit den Duffys war fantastisch und wir haben keinen Zweifel daran, dass es vor allem ihrem Wunsch zu verdanken ist, das Gelände als Veranstaltungsort für Geyhoundrennen zu erhalten, dass wir den Deal ohne einen einzigen Zwischenfall abschließen konnten. Wir können ihnen nicht genug dafür danken, dass sie es möglich gemacht haben.

"Wir müssen noch mit Rasaiocht Con Eirann (Irish Greyhound Board) sprechen, da wir die Vereinbarung gerade erst erhalten haben, aber wir erwarten keine Probleme. Wir werden absolut klarstellen, dass wir nicht um finanzielle Unterstützung vom irischen Steuerzahler bitten. Dies ist ein völlig unabhängig finanziertes Projekt. Aber in einer Region, in der sich der Board nicht in der Lage fühlt, finanziell zu unterstützen, könnte es viele gute Greyhoundleute davon abhalten, die Greyhoundindustrie zu verlassen."

Dies ist sicherlich die Art von Nachricht, von der die Greyhoundleute im Norden Irlands beidseits der Grenze, nur träumen können. Greyhound Star wird regelmäßig Updates zur Verfügung stellen, sobald weitere Entwicklungen bekannt gegeben werden.

Übersetzung Oval@greyts.eu mit Hilfe des www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)